

Behren-les-Forbach enfin conventionnée Anru

by Urbapresse - vendredi, juillet 01, 2011

<http://correspondances.fr/behren-les-forbach-enfin-conventionnee-anru/>

Six ans après le dépôt de ses premiers dossiers, Behren-les-Forbach a conclu en juin une convention Anru d'un montant de 64 millions d'euros.

Le projet, qui vise à revivifier l'une des villes les plus sinistrées de l'Est mosellan – l'ancienne commune minière houillère de 8 200 habitants a perdu un quart de sa population depuis 1968 - se compose de six points : désenclavement, création d'une nouvelle centralité, équipements adaptés, requalification du bâti existant, diversification de l'offre et résidentialisation des pieds d'immeuble.

Il comporte 544 démolitions, la construction de 109 nouveaux logements locatifs sociaux (88 sur site), 300 réhabilitations par conventionnement avec l'Anah et 40 logements pour personnes âgées autonomes, dont 20 Papy Lofts.

Il associe les bailleurs SNI Sainte-Barbe (majoritaire), l'office départemental Moselis, Logiest et Nouveau Logis de l'Est. L'Epareca poursuivra pour sa part la restructuration de l'offre commerciale avec la création d'un centre commercial de 800 m² sur l'emplacement d'une tour de 17 étages vouée à la démolition.